



# 10 JAHRE MATHEMATIK-ATELIER

GESTALTET DIE NEUE  
AUSSTELLUNG:  
VON KINDERN – FÜR KINDER!

Mach mit  
beim  
grossen  
Wettbewerb!

Für Mathematik-Fans der 1. bis 6. Klasse



# 🎉 Wettbewerb zum 10-jährigen Jubiläum des Mathematik-Ateliers Basel! 🎉

Gestaltet die neue Ausstellung: Von Kindern – für Kinder!

Liebe Lehrerinnen, liebe Lehrer

Liebe Mathematik-Fans der 1. bis 6. Klasse

Das Mathematik-Atelier Basel feiert seinen 10. Geburtstag – und ihr seid das Geschenk!

Wir suchen kreative Mathe-Posten, die kleine und grosse Mathematik-Forscherinnen und -Forscher zum Staunen, Tüfteln und Entdecken einladen. Die Ausstellung wird von Kindern für Kinder gestaltet.

👉👩‍👧‍👦 Mitmachen können alle Klassen von der 1. bis zur 6. Klasse – jede Klasse darf maximal zwei Postenideen einreichen.

## 📝 Eure Aufgabe:

Entwickelt einen spannenden, spielerischen und gut umsetzbaren Mathematik-Posten für Kinder vom Kindergarten bis zur 2. Klasse. Egal ob Zählen, Formen erkennen, Muster legen, Geld rechnen, Uhrzeit entdecken, Längen messen oder mit Würfeln experimentieren – alle mathematischen Themen sind erlaubt! Was zählt: Kreativität, Verständlichkeit und Begeisterung einen eigenen Mathematik-Posten zu erfinden!

## 🔍 Reicht ein:

Eine detaillierte Beschreibung eures Postens (Postenfoto/-film, Anleitung, Materialliste – ganz wie ihr mögt)

## ✉️ Einsendeschluss: 19. Dezember 2025

Einreichen per Post an: Primarstufe Isaak Iselin, Herr Pascal Steiger, Strassburgerallee 65, 4055 Basel

Einreichen digital an: [pascal.steiger@bs.ch](mailto:pascal.steiger@bs.ch)

## 💻 Rückmeldungen gibt es in der Woche vom 12. Januar 2026.

👉 In einer Vorauswahl wählt eine Fachjury die 15 besten Postenideen aus. Die Kinder mit den 15 besten Postenideen dürfen diese anschliessend einzelnen Mitgliedern der Jury präsentieren. Die Fachjury kommt dazu in eure Klasse.

🏆 Danach werden 10 Siegerprojekte ausgewählt, die ab Frühjahr 2026 Teil der Jubiläumsausstellung im Mathematik-Atelier werden!

👉👩‍👧‍👦 Eine hochkarätige Jury aus Mathe-Coaches sowie Mathematik-Fachpersonen des PZ.BS und der Fachhochschule Nordwestschweiz freut sich auf eure Ideen.

**Also: Ran an Schere, Kleber, Fantasie – und ganz viel Mathematik!**

**Lasst uns gemeinsam die Magie der Zahlen feiern! 🎉⚡️**